



Edgar Montellà (Speed Car) repite podio en la Pujada al Coll del Pollastre

Edgar Montellà (Speed Car CM) consiguió la tercera posición absoluta, 2ª de la categoría CM/Promoción, en la Pujada al Coll del Pollastre (Arenys de Munt), prueba con la que, esta temporada, se ha iniciado el Campeonato de Cataluña de Montaña 2019.

Los integrantes de A Fondu Competició Club Esportiu, organizadores del evento, se esmeraron para que la prueba se desarrollara sin contratiempos importantes y lo consiguieron.

Marcaron un recorrido de 3,45 km, en la carretera BV-5031, entre los puntos kilométricos 17,75 y 14,30. Un trazado rápido con un desnivel total de 118 metros, una pendiente media del 3,3 %.

Las 5 subidas programadas, 2 de carrera y 3 de entrenamientos, se disputaron con el asfalto con muchas zonas húmedas y un ambiente fresco aunque el sol lució en todo momento.

Como es habitual en esta subida, muchos aficionados la siguieron en directo en el escenario de la prueba.

Edgar Montellà: El piloto del Automóvil Club de Andorra no terminó con buenas sensaciones la prueba inicial de la temporada, este era su comentario: *No estoy contento de la manera que he competido en el Coll del Pollastre esta temporada. No he conseguido estar en los tiempos del año pasado... Creo que todo es debido a la falta de confianza en el coche en un asfalto tan complicado como el de esta subida. De todas maneras, la temporada acaba de empezar y es el primer contacto con el coche. Me hubiera gustado, sobre todo, mejorar mi crono. Si miramos las clasificaciones, 2º entre los CM-Promoción y 3º absoluto no esta mal para empezar.*

Queda casi un mes para el inicio del certamen español de la especialidad, tiempo que Montellà y su equipo esperan aprovechar al máximo: *La semana antes de Estepona (Malaga) estaremos en la segunda prueba del catalán, en Alcover (Tarragona). Espero acabar esta prueba con mejores sensaciones y poder hacer el desplazamiento hasta Málaga con el mejor ánimo.*

La segunda cita del CCM 2019 se disputará los días 9 y 10 de marzo en tierras tarraconenses, en concreto con la localidad de Alcover como núcleo central de la subida. La Escudería Tram Sport será la encargada de la organización de una prueba que, después de las dos primeras ediciones, parece instalada de manera definitiva en el calendario catalán de la especialidad.

Servicio de prensa.

Clasificación V Pujada al Coll del Pollastre

Absoluta.

1. Francesc Munné (Demon Car GT - CM+), 2'015"453, 2. Ramón Plaus (Silver Car S3 - CM/PR), a 3"647, **3. Edgar Montellà (Speed Car GT-R - CM/PR) a 4"211**, 4. Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC - Turismo) a 5"022, 5. Eduald Carbonell (BRC BRC02 - CM/PR) a 6"806.

